
路都修好了，咋没红绿灯
火车站前路口交通秩序混乱，交警部门称近期安装指示灯
本报记者 姬生辉 见习记者 王洪磊
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今日运河

近日，本报多次接到市民反映，济宁火车站广场前的路面进行升级
改造后，并没有及时安装红绿灯，造成该处的十字路口交通秩序非常混
乱。15日，本报记者前往该路口探访，确实发现该路口因没有安装红绿
灯、规划道路标线等原因，出现了较为严重的拥堵。相关部门表示，近日
将会到现场再次调查，力争在最短的时间内将道路交通设施安装完毕。

15日早上8点，正值上班的高
峰期，在济宁火车站广场北的交叉
路口上，从东西南北四个方向行驶
而来的车流人流一到达这里，顿时
放慢了速度。走到路上，很多司机
不停地按响喇叭，提醒前方正在行
驶的汽车和行人注意。

记者发现，宽20余米的道路上
行驶着大量的私家车、出租车、客
车、货车、三轮车，很多的非机动车
和行人也在同样行驶在道路中间，
在车流之间来回穿梭，而很多南北
方向的行人全然不顾东西行驶的
汽车，随意地横穿马路，更有一名

小伙子把电动车停在路的正中间
打起了电话，看到这一幕，让人不
禁为他捏了一把汗。

“以前路西侧和北侧有红绿
灯，但是路修好了却没有安装，也
没有交通标线，所以存在很多的安
全隐患。”在建设路南首经营一家
快印店的张先生说，他在店里经常
能够听到急促的刹车声，虽然还没
有发生较大的安全事故，但是要是
一直这样下去，谁也不能保证不出
现大的交通事故，“前段时间还有
一辆松花江面包车和一辆摩托车
撞在一起了，还好没有人员伤亡。”

新路口乱成一锅粥

据了解，火车站前的车站前原
是一个丁字路口，车站东路在9月
底完成了升级改造。改造完成后，
路口就变成了一个不规则的十字
路口。由于车站南路由南向西转弯
的车辆与车站西路行驶的车辆形
成交叉，常造成该路口容易堵车或
引发交通事故。为缓解交通压力，
道路升级改造过程中，施工方在路
口的四个拐角处设置了三角形的
导流岛。由于路口的四个方向都没
有安装上红绿灯，道路中间也没有
施划人行道等交通标线，导致现场
交通秩序非常混乱。

“升级改造完成之后，虽然路
面宽了，但是并没有真正感受到多
少便利，特别是从火车站发车以
后，不知道到底应该从哪里左转。
路上的车流量和人流量比较大，如

果出现了不合理的规划，可能会造
成更大的拥堵和交通意外。”停靠
在火车站广场的52路公交车司机
介绍，仅仅从火车站发车的公交车
就有4路、9路、52路等十几条线路
的公交车，市区差不多约有80%的
公交车都会从这里经过，道路秩序
的混乱造成很多市民的出行不便，

“我们熟悉路况还好，但是很多的
私家车主走到这里就犯了迷糊，都
是因为配套设施没有跟上，我看到
过好几次不熟悉路的司机开着车
绕着导流岛行驶，导致最后在道路
上逆行。”

“没有红绿灯、交通标线太不
方便了，希望相关部门能够尽快完
善交通设施，使这个路口不再拥
堵。”车主李先生看着拥堵的路口，
无奈地说。

没红绿灯真不方便

本报济宁济宁10月15日讯(见
习记者 王洪磊) 近几日，本报
持续关注了建设路北(金宇家居城
-实验中学)路段的占道经营和道
路拥堵情况，引起了广大市民和相
关部门的关注。15日，记者从济宁
市任城区交通运输和港航局获悉，
该路段最快将于今年年底进行升
级改造，完工后路面宽度将达到22
米。

“济阳线1993年建成通车，当
时是在城区外做为县道来使用的，
目前已经满足不了当前城市发展
的需要了，所以要进行升级改造。”
济宁市任城区交通运输和港航局
县乡公路管理处主任袁东博介绍
说，虽然当时是用作县道，但是随
着济宁市的不断发展，该路段已经
具备了城市主干道的功能。这么多
年来，该路段没有进行过升级改

造，只是进行了填补坑洞等简单的
保养维护，最近几年该地区的人口
数量、车流量和建筑数量都在急剧
增加，道路的建设已经落后于城市
发展的速度了。

袁主任介绍，这个路段的规划
设计已经做好了，将会从济阳路最
南端一直修到北二环，而且是按照
城市道路的标准进行升级改造，目
前仅14米宽的道路在升级改造完

成后，将会是一个拥有22米宽的主
车道、6米宽的非机动车道和3米宽
的人行道的城市主干道，和现在的
建设北路标准一样。“目前相关的
准备工作正在有条不紊的进行当
中，如果一切顺利将会于今年年底
正式开工建设，预计于明年下半年
正式通车运行。”

在这几日的走访调查中记者
发现，该路段发生时而拥堵的情况

的原因之一就是道路交通标线不
清晰。对此，济宁市交警支队设施
大队的一位工作人员说，由于目前
济宁城区内有很多道路刚刚完成
升级改造，同样需要进行交通标线
的施划，待城区内的交通标线完成
施划之后，交警支队设施大队的工
作人员会立即对该路段的标线进
行复新，并在该路段完成升级改造
之后进行重新施划。

“当时道路升级改造时拆除了
红绿灯，现在这条路上的地下管线
已经铺设完毕，红绿灯的地基也已
经建设好了，只要完成了规划设
计，我们将会及时设置红绿灯和施

划交通标线。”济宁市交警支队设
施大队的一位负责人解释说，因为
济宁火车站新路口的道路情况比
较复杂，车辆和行人的通行路线目
前正在具体的规划当中，还需相关

部门进行进一步的调查、研究和论
证，本月16日规划设计单位和施工
单位将会到现场进行调查，力争在
最短的时间内安装完毕，确保道路
的安全畅通。

交警部门>>

相关设施近期会完成安装

济阳线将进行升级改造
完工后路面宽度将达22米

一些市民就在路口中央穿行。
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